
エフエム西東京第 85 回放送番組審議会議事録 

1）開催年月日 

2012 年 3月 21 日（水）19：00～21：00 

 

2）開催場所 

エフエム西東京 会議室にて 

 

3）委員の出席 

委員総数：5名 

出席委員数：5名 

出席委員の氏名：島田委員長、森山副委員長、伊藤委員、仲丸委員、山本委員 

放送事業者側：有賀代表取締役、横山ディレクター 

4）議題  

1. コーナー番組「子育てラジオ 1,2,3」放送内容について 

2. 番組「Radio TLive スタジオ Deライブ」放送内容について 

5）議事の概要 

・審議対象の番組を録音したものをあらかじめ委員に送付して聞いてもらい、審議に入った。 

 

6）審議内容 

○番組コーナー番組「子育てラジオ 1,2,3」放送内容について出された意見は以下の通り。 

伊藤委員 

・ テンポ良くて聞きやすい。 

・ 商品名をあえて隠さなくても良いと思う。 

仲丸委員 

・ 一回ワンテーマに絞ってあって、コンパクトにまとまっていて良い。 

・ 口調もスムーズで安心して聞ける。 

・ 試してみたような内容が多い。 

・ 「効く」と言いかけて「効く」とは言えませんが、というように言い直しをしているのは誠意を感じる。 

森山副委員長 

・ 音声のレベルが安定していない時があり、聞きにくいところがあった。 

・ エフエム西東京をよく聞いているリスナーは知っているアニメ制作会社（エクラアニマル）ではあるが、も

う少しそういう会社かを説明した方が多くの人にわかりやすくなる。 

山本委員 

・ お袋の知恵袋のようで役に立つと思う。 

・ 放送をまとめて冊子に出来たら良いのではないか。 

島田委員長 

・ テンポ良く、話題も良い。 

・ 「効く」というような表現に気をつけて欲しい。 

・ リスナーからの反応があると良いのだが。 

◯番組「Radio TLive スタジオ Deライブ」 

伊藤委員 

・ しゃべり方、進行、構成などクオリティの高い音楽番組である。 



・ リスナーを意識してしゃべっている。必要なことは二回説明している。 

仲丸委員 

・ 自分たちは、アーティストを紹介するのが役割というように自分の立ち位置がわかっている。 

・ CD をどこで購入出来るかは、番組内で伝えて欲しい。 

山本委員 

・ しゃべり方などがハッキリとしていて聞きやすい。 

・ このスタジオに行ってみたいと感じる。 

森山副委員長 

・ もっと自分たちの事を PR しても良いのではないか。 

・ スタジオの場所、音楽についてももっとお知らせをして良い。 

島田委員長 

・ 音楽が良いが、私は内輪話のように感じた。 

・ とても良い音楽番組である。 

◯その他の番組など 

・ 特になし 

 

 

7）審議機関の答申又は改善意見に対してとった措置及びその年月日 

・ とくにありません。 

 

8）審議機関の答申又は意見の概要を公表した場合におけるその公表の内容、方法及びその年月日 

・ 局公式 Web Site にて概要を掲載。 

Ⅹ．その他の参考事項 

 特になし。 


